

Mit grosser Betroffenheit haben wir erfahren, dass unsere liebe Mitarbeiterin

Katrin Schär

am Freitag, 31. August 2018, nach längerer Krankheit verstorben ist. Wir trauern um unsere geschätzte Mitarbeiterin und Arbeitskollegin.

Frau Schär arbeitete seit April 2017 am Inselspital und wurde aufgrund ihrer herzlichen, fröhlichen und motivierten Art von ihrer Vorgesetzten, ihren Arbeitskolleginnen und -kollegen sowie unseren Patientinnen und Patienten sehr geschätzt.

Die Tatsache, dass Frau Schär nicht mehr unter uns weilt, macht uns betroffen und traurig.

Der Trauerfamilie sprechen wir zu diesem schmerzlichen Verlust unser tiefes Beileid aus.

DIREKTION UND PERSONAL
DER INSEL GRUPPE AG

MITARBEITERINNEN UND MITARBEITER
DER KLINIK UND POLIKLINIK
FÜR ALLGEMEINE INNERE MEDIZIN

Die Abschiedsfeier findet statt am Freitag, 14. September 2018, im Kreise von Familie und Freunden.